上天草市立姫戸中学校 学校だより「2月号」 発刊 令和5年2月28日 校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したいカ 『成長』 主体性 見通す力 探究するカ 貢献するカ 生徒数

|年生|7名 2年生|2名、

3年生 | 7名 全校生徒 46名

姫戸中学校生徒会テーマ

『練磨』

自主性を磨き、質の高い行動をしよう

学校教育目標:夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成









~2月を振り返って~ 「主体性」

2月は、高校入試の本格シーズン、期末テスト等、行事の多い月でした。また、3年生にとっては最後のPTA授業参観となりました。たくさんの保護者が来校され、お世話になった学び舎で学ぶ我が子の姿に笑みを浮かべながら参観されました。3月5日に卒業式を控え、授業で一緒に学んだり、休み時間に遊んだりする時間も残りわずかです。3年生は、1日1日を大切にしながら生活しているようです。

2年生では、立志式を行いました。将来の希望を漢字一文字に表し、 堂々と発表しました。保護者からも励ましの言葉があり、とても感動的 な式となりました。夢と希望を持って未来を切り拓いていってほしいと 思います。 | 年生では、地域未来塾の閉講式があり、 | 年間お世話にな った津留先生と元松先生に心を込めてお礼を言いました。お陰様で英語 の基礎学力を向上させることができました。









~新入生が姫戸中学校に来校~ 「見通す力」

2月 1 7日(金) 姫戸小学校6年生の子ども達が新入生説明会のために、保護者と一緒に来校されました。最初は緊張した表情を浮かべていましたが、これまで小中合同の体育大会や持久走大会、地域での暮らし等で中学生の知り合いも多く、すぐに緊張がほぐれたようです。明るく元気のよい挨拶と返事、受け答えができるすばらしい子ども達でした。小学校の最上級生として成長されていることがよく分かりました。来年度の中学校入学がとても楽しみです。

説明会では、中学校の生徒会本部役員から学校生活や行事、部活等について説明を行いました。6年生の子ども達は明るい表情で、初めての内容をしっかりと聞いていました。また、質問も出るなどとても意欲的な態度で参加していました。

小学校生活も残りわずかとなりました。6年間の学びを振り返りながら最後まで充実した日々を送ってほしいと思います。そして、第77回目となる来年度の入学式で新入生をお迎えしたいと思います。

<PTA活動報道>

~ PTA総会、授業参観、学級懇談会お世話になりました~ 2月9日(木)に今年度最後のPTA行事を無事に行うことができました。PTA総会では、本部及び各部からの報告を行い、しっかりと反省点をまとめることができました。来年度の役員さんが決定し、次年度への申し送りについても確認することができました。保護者の皆様、この | 年間本当にありがとうございました。 PTA会長 寺中 寛人